
★大学★
京都産業大 経済学部

関西外国語大 外国語学部

英語国際学部

摂南大 国際学部

農学部

大手前大 健康栄養学部

阪南大 国際コミュニケーション学部

国際観光学部

★中学入試★
清教学園中
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１名
１名
２名
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2021年（開校１年目）の合格校
●高校●
金剛高・長野高
初芝立命館高・大商大堺高・精華高・初芝橋本高（うち１名特待）
●大学●
京都産業大・京都外国語大・摂南大・大阪工業大・阪南大
桃山学院大・梅花女子大・広島県立叡啓大

★私立高校★
初芝立命館高
浪速高
プール学院高
大阪緑涼高
大阪暁光高

１名
１名
１名
１名
１名

１名

ＱＵＩＺ
Kongo 春号

教室でも毎月楽しいクイズをやっています♪
楽しく勉強してほしい！という思いでクイズやイベントをたくさんやっています。

そんな京進スクール・ワン金剛教室で〇〇〇〇の体験授業を受けてみませんか？？
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たてのカギ よこのカギ

1 温泉県ってどこの県？ 1 早稲田大の創立者は○○○信

4 確認されている中国最古の王朝 2 無料〇〇授業に行こう！

5 pioneerは○〇的存在のこと 3 筋肉が骨につながっているところ

8 京進スクール・ワン〇〇教室です！ 6 「若人」読み方は？

10 三大栄養素は炭水化物・タンパク質と… 7 あこがれの学校に〇〇しました！

11 ５科目とは英数国社と… 9 オリンピックは漢字二文字で？

12 飲み物は英語で

あこがれの学校を
一緒に目指そう！



★一般入試で第一志望の関西外国語大学
に合格したＡさん＆Ｍさんにインタビュー！

先生：まずは合格おめでとうございます！
この１年、しんどかったことは？

Ａ：難易度！公募で受けた大学とは全然
違って焦りました。

Ｍ：やってもなかなか点が伸びなかった。
先生：そういうとき、どうしていた？
Ｍ：とにかく単語をやる。
Ａ：行きたい！っていう気持ちを思い出す。
見返したい人がいたから、その人を思
い出したり。（笑）

先生：学習面・精神面どちらからも前を向こう
としたんだね。それでも勉強がいやな
ときってあるでしょう。どうしていた？

Ａ：私は単語帳が苦ではな
かったので、単語帳です。
分からない単語にふせん
をはって、それが減ってい
くのが楽しくて。

Ｍ：私は思い切って気分転換
にスマホを触りました。勉
強中は画面を伏せて見な
いようにしていました。

Ａ：スマホは危ない！（笑）テレビはＣＭで我
に返るけどスマホはずっとやっちゃう。

先生：受験生にとってスマホと食事とお風呂
は危険だね。（笑）眠いときどうする？

Ｍ：家族に話しかけに行く。話したり笑ったり
すると目が覚めるような。

Ａ：爆音でＫ－ＰＯＰ！あとは潔く15分寝る。
先生：で、目が覚めると、え？１時間たってる

じゃん！！ってなるやつね。（笑）
Ａ＆Ｍ：めっちゃありますね。（笑）
先生：ちょっとマジメな質問に戻ります。２人

とも公募で合格校があったけれど「も
うこれで受験終えても良いかな？」と
は思わなかった？

Ｍ：公募で外大が不合格だったことしか印象
に残りませんでした。でも後悔するかも、
もうちょっとやれるかも、と思いました。

先生：本当によくそこで心折れずに頑張って
くれたなぁと思います。Ａちゃんは？

Ａ：公募で合格を取ったら外大に挑戦すると
決めていて。だからむしろ「よしやるぞ！」
という感じでした。

先生：そこからの塾生活、印象に残っている
ことや思い出深いことは？

Ａ：ダジャレ。（笑）
先生：即答！変な塾だと思われるわ。（笑）
Ａ：いや、でも！授業が楽しかったんですよ。
実際それで覚えられたこともあって。あと
は･･･合格出陣式。自習室。

Ｍ：うんうん。自習室は毎日
しかも長時間いたから印
象しかない。

先生：どっぷり自習室を
利用してもらって
嬉しいです。他に
金剛教室のオススメポイントはある？

Ｍ：質問しやすい。分かりやすい。

Ａ：中学のとき集団塾だったから、質問しづら
くて。ココは話やすくてびっくり。あとは親
身に相談に乗ってもらえることです。

先生：そういってもらえると嬉しいなぁ。最後
に、受験って何が大切だと思った？

Ａ：続ける精神。それから目標。目標がない
と続かないから。

Ｍ：気合い。
先生：試験１ヶ月前の受験生に一言！
Ｍ：頑張れ。頑張るしかない。
先生：ものすごい精神論。（笑）でも最後って

そういう部分はあるよね。悩んでいる
暇があったらやったほうがいい。

Ａ：先生に言われたことですが、新しいことは
しない。総復習した方が良いよ、って。

先生：これも不安にならない秘訣だね。そし
てお二人は気合いと総復習で合格を
手にしたわけですが、次の目標はあり
ますか？

Ａ：リスニングを鍛えたいです。
Ｍ：何か資格を取りたいです。
先生：これから先もずっと応援しています。

楽しい大学生活を送って下さい！

★スポーツを本気でやりたい！第一志望の
私立に合格したＫさんにインタビュー！

〇「次は間違えない」という意識
塾では毎回小テストがあり、点数が高いと
「よっしゃー！」と思えました。塾に入ってか
ら、点数を落とさないようにしたいと思うよう
になりました。次は間違えないように、家で
すぐ間違い直しをしました。

〇後輩にメッセージ

私はスポーツのために学校に行くので、勉
強と運動の両立がしんどかったです。周りが
受験勉強を始めている時期に自分だけ部活
に行かないといけないのはなんで？とよく思
いました。でも毎日頑張れば、いつか両方で
報われる日が来ます。頑張ってください！

〇とにかく基本を徹底！
ワークは何回も解きまくる、分からないところ
はすぐに聞く、塾で間違えたものを家でやる。
苦手科目は特にそれを徹底的にやりました。

〇塾のココが良かった！
・先生が優しい

・すぐ教えてくれる
・分かりやすい
・ONE DAY合宿
→しんどいけど乗り
越えた先に楽しさ
があるから。

・イベントが楽しい！
→Kongo Lotteryや
毎月のクイズKongoを
ひそかに楽しみにしていました。


